

Exportaciones de Ñuble crecieron 94,1% en junio



Las exportaciones de Ñuble totalizaron US\$ 100,9 millones en junio pasado, lo que representó un alza de 94,1% en comparación con igual mes de 2023, según informó el INE.

Así, se confirma la tendencia positiva de los embarques de Ñuble durante 2024, lo que se atribuye a la fuerte recuperación de los envíos de celulosa y madera, que el año pasado se desplomaron.

Según el INE, el incremento de las exportaciones se debió principalmente al sector Industria, que con US\$ 90,1 millones, exhibió un alza interanual de 121,6%. En este sector, la rama alimentos totalizó envíos por US\$ 27,1 millones, valor que disminuyó 1,8% en 12 meses; la rama forestales, que incluye los envíos de madera, sumó US\$ 21,6 millones, mostrando un crecimiento de 97,3% respecto a

junio de 2023; en tanto, resto de industria, con US\$ 41,4 millones, que incluye la celulosa, exhibió un aumento interanual de 1.854%.

Por otro lado, el sector Silvoagropecuario sumó envíos por US\$10,7 millones, presentando una baja interanual de 1,1%. En este sector, la rama agricultura, con US\$ 3,7 millones, descendió 2,7%; mientras que, la rama fruticultura, que sumó US\$ 5,7 millones, exhibió una caída de 10,5%.

Con el dato de junio, los envíos de Ñuble en el primer semestre de 2024 suman US\$671,6 millones, lo que equivale a un aumento de 85,7% respecto a igual periodo de 2023.

Los principales destinos de las exportaciones de Ñuble durante junio fueron China, que concentró el 34,2%; y Estados Unidos, con un 33,1% del total.